

El Gobierno impulsará la conexión entre desaladoras

El PP asegura que no recuperará el trasvase del Ebro en su programa electoral

Efe | Madrid, Zaragoza | 10.04.2019 | 00:28

La ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, anunció ayer la primera licitación de una «malla» de conexiones entre desaladoras a partir de los canales ya existentes para poder llevar el agua a zonas donde los acuíferos están sobreexplotados y es necesario recuperarlos. La Confederación Hidrográfica del Segura pujará en breve por el proyecto de interconexión de las plantas gestionadas por Acuamed (sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas) para optimizar el recurso para consumo humano y regadío en las provincias de Alicante, Murcia y Almería.

En un desayuno en Nueva Economía Fórum, Ribera señaló que el objetivo prioritario es duplicar la producción de agua desalada, pasando de los 270 hectómetros cúbicos actuales a más de 500 hectómetros cúbicos en 2022. A su juicio, «España necesita una reflexión seria para lograr una política hidrológica consensuada y participada y que actúe como cohesión social del territorio».



El Gobierno impulsará la conexión entre desaladoras **ep**

Por otra parte, la vicesecretaria de Estudios y Programas del PP, Andrea Levy, insistió ayer en Zaragoza en que el trasvase del Ebro no aparece en el programa de su partido y en que su política hidráulica pasará por «consensos, que no partidismos». El expresidente del Gobierno José María Aznar volvió a criticar el fin de semana la derogación por el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero del trasvase del Ebro impulsado en su mandato.

La línea del Partido Popular, explicó Levy, será la del «consenso» en una mesa de debate donde estén representadas todas las partes implicadas en la sostenibilidad de los recursos hídricos, como las comunidades autónomas o las comunidades de regantes.

